

## **KAJIAN PENILAIAN MASYARAKAT TERHADAP PEMINDAHAN TERMINAL DI KECAMATAN LEMBAH GUMANTI**

**Nama** : OKTI PRATIWI SUGIARI  
**NPM** : 1410015311001  
**Pembimbing I** : Fidel Miro, S.E, MStr  
**Pembimbing II** : Ir. Hamdi Nur, M.T

### **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pendapat/penilaian masyarakat terhadap pemindahan terminal lama ke terminal terpadu Alahan Panjang di Kecamatan Lembah Gumanti dan untuk mengetahui apakah pemisahan antara pasar dengan terminal berpengaruh terhadap pedagang pasar harian. Penelitian ini bersifat deskriptif yaitu penelitian yang mendeskripsikan (menggambarkan) suatu hal yang spesifik dari situasi tertentu (masalah/subyek) tertentu. Penelitian ini terfokus pada penilaian masyarakat terhadap pemindahan terminal di Kecamatan Lembah Gumanti. Dilihat dari hasil kuisioner terhadap responden yaitu Masyarakat, Pedagang dan Penumpang mengenai Bagaimana penilaian/pendapat responden mengenai pemindahan terminal di Kecamatan Lembah Gumanti dan juga mengenai bagaimana penilaian pedagang pasar harian terhadap pemisahan antara pasar dengan terminal. Teknik pengambilan data untuk penumpang yaitu dengan menggunakan teknik *Accidental sampling*, untuk pedagang dengan menggunakan teknik *Proportional Sampling* dan masyarakat dengan menggunakan teknik *survey home interview*. Metode analisis yang digunakan analisis persentase. Hasil penelitian dan analisis mengenai pemindahan terminal lama ke terminal terpadu, sebagian besar masyarakat, pedagang dan penumpang menilai Setuju untuk di pindahkan karena menurut mereka dapat mengurangi kemacetan, terutama ketika hari pasar, selain itu alasan mereka setuju untuk dipindahkan karena terminal terpadu tempatnya luas dan strategis dan penilaian pedagang pasar terhadap pemisahan lokasi pasar dengan terminal, sebagian besar pedagang pasar harian setuju terhadap pemisahannya hal ini dikarenakan para pedagang tidak bermasalah jika lokasi pasar dipisahkan dari terminal, selain itu terminal Alahan Panjang bukan untuk pelayanan kegiatan di pasar, melainkan terminal yang digunakan masyarakat untuk berpergian keluar kecamatan atau keluar daerah. Selain itu, Pasar di Alahan Panjang hanya berskala kecamatan yang hanya melayani masyarakat di dalam Kecamatan Lembah Gumanti dan bukan pasar sebagai pusat grosir/impur perdagangan dalam skala besar. Dalam kasus pemisahan lokasi pasar dengan terminal yang terjadi di daerah lain, ternyata tidak berlaku di kota kecil seperti di Kecamatan Lembah Gumanti Nagari Alahan Panjang.

**Kata kunci : Penilaian, Terminal, Pemindahan**